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永远跟党走 走进新时代

我们要将十九大精神不折不扣地深
入贯彻到我们办学的方方面面遥
党的十九大为中国的未来发展确立

了新的指导思想袁指明了新的方向曰也为
职业教育发展提供了新机遇尧新方向和新
思路遥 我们要按照党和国家的要求袁顺应
人民群众对美好生活的向往袁办人民群众
满意的职业教育遥

我们作为一个建校刚满七年的高职
院校袁虽然取得些成绩袁但在内涵管理尧质
量建设尧人才培养水平发展等方面还有很
大的差距遥 因此袁我们要学习领会和贯彻
落实十九大精神袁应当与学校发展的实际
紧密结合起来袁应当贯穿到办学的各个领
域当中袁从而全面推动学校的事业发展遥

民办高校要永远跟党走袁才能确保办
学方向正确袁才能培养出适应新时代发展

的社会主义合格接班人遥
对于学校的发展方向和理念袁 民办袁

无非是办学投资主体不同而已遥 教育的宗
旨是培养社会主义合格接班人遥 民办高校
更要高举野永远跟党走冶的旗帜袁不折不扣
地按照党和国家的教育方针袁坚持社会主
义办学方向培养合格人才遥 这个野合格人
才冶袁首先人格是健全的袁身体是健康的袁思
想是主旋律的袁其次才是理论尧技能学习遥
特别是在这 30多年袁 我国的民办高

等教育迎来了发展的春天遥我校也是在这
个大背景下创建和发展起来的遥 因此袁我
们是改革开放的受益者袁我们在改革开放
中得到了公平公正的竞争和发展机会袁也
更加能够感同身受中国共产党的正确领
导为我们普通老百姓尧企业经营者带来了
什么遥坚信在中国共产党的坚强领导下我

们走进了新时代袁并且一定能够走进了新
的发展快车道遥

要更加重视加强学校党的建设袁发挥
党委在学校办学各个领域的政治核心作
用遥

新党章明确袁党政军民学 ,东西南北
中袁党是领导一切的遥这个表述是新的袁也
是非常有分量的袁强调了党领导一切的核
心内涵遥

董事会是支持党建工作的袁学校这几
年良好的发展局面袁与党建工作发挥的政
治核心作用是分不开的遥没有正确的办学
方向袁要谈发展是不太可能的遥近年来袁省
教育厅多个文件都强调了党建工作的重
要性袁我们必须继续坚持这个认识袁不断
推动党建工作开创新局面袁为学校的全面
建设发展保驾护航遥

我们要更加充分发挥民办学校灵活
的办学体制袁为学校的建设发展扫除障碍
和激发活力遥

我们要一如既往地鼓励创新尧支持创
新尧奖励创新遥有些专家讲袁民办高校体制
灵活袁船小好调头袁在改革创新方面反应
可以更快遥 这句话确实道出了实情遥 我们
作为一所以野创新冶命名的高等学校袁创新
理念和创新行为应当融入到我们的办学
里面袁不但要入脑袁还要入心遥我们这几年
的改革创新工作袁 步子可以走得更快一
点袁走得更有力一点遥 我希望我们的领导
干部要带头创新袁 有什么好的新项目尧新
想法尧新思路尧新举措袁特别是有首创潜力
和意义的袁可以向学校尧董事会大胆提出
来袁我们可以发挥我们的灵活体制袁特事
特办袁快速反应袁务实推进袁做出实效来遥

不忘初心 牢记使命 共筑创新梦
要要要在学校中层以上干部会议上的讲话渊摘要冤

董事长 方植宁

在学习贯彻党的十九大精神干部会
议上袁校长张岳恒提出袁学校在今后一段
时期要继续发挥办学优势袁发扬良好工作
作风袁全面推动学校稳规模尧提水平尧上台
阶袁重点做以下四项工作院
第一项工作院要按照本科发展需要做

好师资储备遥学校行政和党委将本着为董
事会负责的态度袁发挥民办高校灵活的管
理体制袁不拘一格用好人才袁尤其要将忠
于创新事业尧年富力强尧有潜力尧有冲劲的
年轻人补充到领导干部队伍中来遥同时要

坚决执行野能者上尧平者让尧庸者下冶的用
人理念袁确保干部队伍保持活力遥 年纪大
的同志要关爱年轻干部袁送上马袁还要扶
一程袁确保创新事业后继有人袁长青不息遥

另外袁当务之急是进一步科学制定人
事分配制度袁采取有力的激励措施袁提高
教师教育教学能力袁加大师资队伍专项经
费投入袁加强对高水平专业带头人尧青年
骨干教师和管理干部的培养和引进力度袁
加强师资队伍野双师冶素质培养袁尽快解决
学校高速发展中的师资队伍短板问题遥

第二项工作院认真做好学校的顶层设
计遥 最近袁我们与广东教育研究院达成了
合作协议袁 研究学校今后的发展方向袁这
是我校第一次邀请专业团队来思考这个
问题遥 这关系到我们今后举什么旗袁走什
么路袁如何走路的问题遥 涉及到的部门要
认真配合袁不可懈怠遥

第三项工作院 重点做好专业建设工
作遥三年之内争取做出几朵漂亮的野红花冶遥
在专业数量上袁2020年至少要达到 35个袁
并重点发展 5-7个特色专业遥 我们要以高

职优势专业为基础袁 结合区域产业结构发
展需求袁 确定 7个专业作为申报本科的首
批培育专业袁在师资尧设备尧科研尧场地等重
要指标方面加强建设袁务求达标遥

第四项工作院做好社会化服务遥 服务
社会是大学的一大重要功能袁我们要将眼
光投向校外袁 按照项目化的运作方式袁努
力耕耘出一片天空遥我们的教职工可以通
过社会化服务工作实现自己的增值袁也就
更加珍惜学校提供的事业平台袁我们的教
师队伍将更加稳定遥

近年来袁社会上一直有人好奇院创新
学院到底靠什么制胜钥

之所以产生这种好奇袁不外乎创新学
院的几个发展指标比较"醒眼"要要要
一是董事会真心办学袁 大手笔投入袁

学校整体建设投入了 10多亿元袁 为学校
快速尧健康发展奠定了坚实基础曰

二是建校五年则办学规模已然突破
10000人袁未足七年已达到 14000人曰

三是毕业生就业率连续多年保持在
97%以上的高水平袁毕业生的就业质量也
逐年提升曰

四是招生录取率尧报到率不断刷新纪
录袁位居全省同类院校前茅袁生源质量越
来越好曰

诚然袁近几年学校的发展形势总体上
是良好的袁成绩是有目共睹的遥 毕竟在当

前民办教育野前有标兵袁后有追兵冶的态势
下袁创新能够保持野初心冶袁按照自己的想
法和步伐稳健办学袁且逐步在实现董事会
的野蓝图冶袁实属不易浴这些年袁我们规模与
质量并行不悖袁野进口冶与野出口冶两手狠
抓袁实现了规模尧质量与口碑野全面丰收冶遥
这些成绩的取得袁对于一个起步晚尧历史
短尧底子薄的新建民办院校来讲袁是何等
的弥足珍贵浴 这些年来袁社会对学校的评
价是积极的袁是肯定袁更是一种鞭策遥在这
种认识下袁 我们也愿意带着总结的心态袁
企图寻找创新取得成绩的野钥匙冶遥

那么袁创新靠什么制胜呢钥

第一袁创新学院坚持走高职教育之路遥
方植宁董事长多次讲到袁 创新学院要高举
高职教育的旗帜袁将应用型高职办好办强遥
这是创新学院差异化发展的战略袁 也是学
校董事会办学的野初心冶遥 创新学院要立足
东莞袁 面向广东乃至全国培养创新型的高
素质应用型人才袁 为地方经济发展提供人
才保障遥我们就是要全心全意尧全神贯注的
挖好职业教育这口野井冶袁把学校办成全国
一流的应用型大学遥

第二袁创新学院坚持野永远跟党走冶的
政治导向遥方植宁董事长在学习贯彻党的
十九大会议精神的干部会议上郑重提出院

野民办高校要永远跟党走袁 创新学院也不
例外袁而且创新学院更要旗帜鲜明地拥护
党尧跟随党袁继续发挥学校党委的政治核
心作用袁确保学校正确的办学方向袁培养
合格可靠的社会主义事业接班人冶遥 方董
事长还谈到袁 学校的党建工作搞好了袁师
生员工的精气神就好了袁 进取心就会增
强袁主旋律就会更强袁学校的事业就会蓬
勃兴旺遥 因此袁我们必须将学习贯彻十九
大精神和学校发展的实际紧密结合起来袁
推动学校更上新的台阶遥

创新学院的野两个坚持冶看似简单袁实
则并不简单遥 这两个坚持袁体现了学校董事会
坚持公益办学尧 教育反哺社会的朴素理
念袁更体现了其高度的社会责任感遥 创新
学院应当永远坚持这两个野坚持冶袁永远把
办人民最满意的职业教育作为毕生目标浴

牢记党的宗旨和义务袁领悟新党章的最新思想和理论袁
11月 9日袁学校党委组织了集体诵读新党章比赛袁把新党
章的学习推向纵深遥 本次比赛共有 11支队伍参赛袁分别来
自 7个院系党总支及 4个直属党支部袁 各基层党组织按照
抽签顺序出场袁 除诵读以外袁 不少团队加了一些亮眼的环
节袁 给比赛增加了色彩遥 管理系党总支代表队统一红色着
装袁精神抖擞袁声音洪亮遥行政二党支部代表队手拉党旗袁胸
中佩戴的党徽熠熠生辉遥 思想政治理论课教学部党支部代
表队手持统一印有党徽的文件夹袁王英尧曹述武两位老师引
领齐读袁声音高亢袁振奋人心遥 信息工程学院党总支代表队
手辉红旗袁其中还添加了献花环节遥 每个队伍整齐着装袁神
采飞扬袁通过声情并茂袁生动演绎的方式诵读党章袁使在场
观众在抑扬顿挫中感受党章的神圣与魅力遥

据学校党委书记叶小明表示袁 新党章诵读比赛是创新
学院野学习新党章冶内容的其中一项袁同时学校还将开展野百
日抄党章冶尧 野授党章明身份做表率冶尧 野党章党规知识竞赛冶
等活动遥希望通过这些活动能够真正使学校全体党员对叶党
章曳要求内化于心尧外化于行袁达到了野以赛促记尧以赛促学尧
以赛促做冶的目的遥

学校党委积极组织学校党员参加省委组织部 叶关于在
全省党员中开展野学报告 学党章冶考学活动的通知曳的考学
活动和市社会组织工委开展的野十九大知多少冶知识竞答活
动袁在党员队伍中掀起学习热潮袁迅速把思想和行动统一到
党的十九大精神上来遥同时袁思想政治理论课教学部党支部
组织本支部 22名党员参加十九大知识竞赛袁在支部内营造
了创先争优的良好氛围袁 对党员深入理解十九大精神起到
了促进作用袁在全校基层党组织中率先垂范袁树立了标杆遥

渊文/党办 陈利群 摄影/李丽诗 冤

荫学习贯彻十九大党代会专版

校长张岳恒指出要要要
贯彻十九大精神 致力四项重点工作

创新学院的野两个坚持冶

学校掀起野学报告 学党章冶热潮

学校召开教代会
促进学校民主管理

11月 28日下午 2院00袁 广东创新科技职业学院第
二届教职工代表大会渊简称野教代会冶冤在行政楼 601会
议室举行遥 董事长方植宁尧副董事长陈柏根尧校长张岳
恒尧党委书记叶小明等校领导及教代会代表出席会议遥

党委书记叶小明向代表们通报了第二届教代会筹
备情况袁董事长方植宁对大会的隆重召开表示祝贺袁校
长张岳恒作叶2015-2017年度学校工作报告曳遥

各代表团对校长工作报告和教师职称评审文件
渊修订版冤进行审议袁主席团代表李玉春宣读大会对校
长工作报告审议决议渊草案冤和职称文件审议决议渊草
案冤袁代表们进行了举手表决袁全票通过大会决议遥

渊文/宣传科 赵丹洁 冤

四个支部开展野喜庆十九大袁共
筑中国梦冶主题活动

10月 21日袁在全国为野十九大冶的胜利召开而欢欣
鼓舞之际袁 行政二支部联合继续教育学院党支部一行
25名党员参观东莞虎门海战博物馆袁 机电工程系与信
工学院一行 33名党员前往中共三大会址纪念馆毛泽东
同志主办农民运动讲习所旧址纪念馆接受爱国主义教
育袁举行不忘初心袁牢记使命袁重温入党誓词仪式遥

渊文/行政二支部 张传柱 摄影/谭永康冤

荫新闻速递

财经学院举行广东省高校 野三
型冶党支部授牌典礼

10月 19日 16:00袁广东省高校野学习型尧服务型尧创
新型冶党支部授牌典礼在图书馆报告厅隆重举行遥 校党
委书记叶小明尧学生处处长万红青尧财经学院院长黄正
瑞等领导袁以及财经学院全体党员尧三个年级的班长团
支书出席了本次授牌典礼遥 渊文/财经学院 李燕妮冤

团委组织召开野学习十九大袁青
春正当红冶主题讲座

11月 29日下午袁我校十九大学习报告会于图书
馆报告厅开讲遥 本次讲座由中共东莞市委党校经济学
教研部主任何清做主讲遥 何清开讲的主题为野新时代新
使命尧新思路和新征程冶袁从野历史新方位尧发展新使命尧
时代新思想尧未来新征程冶等方面展开整个报告袁就十九
大精神作了全面尧系统解读遥 讲座主题鲜明尧深入浅出袁
既有理论阐释袁又有独到见解袁赢得了师生们的阵阵掌
声遥 渊文/学生记者 陈嘉铨冤

思政课党支部举行学习党的十
九大报告知识竞赛

11月 21日下午袁思政课党支部在 2教 305教室举
行学习党的十九大报告知识竞赛袁支部全体党员参加遥
最终董宁尧吴利才获得一等奖袁吴少娴尧黄佳奇尧冯珊珊
获得二等奖袁柯茵茵尧吴雪逸尧聂苇苇获得三等奖遥

渊文/思政课党支部 王英冤

东莞市社会组织工委江祎霞书
记一行莅临我校调研指导

11月 22 日上午袁 东莞市社会组织工委书记江祎
霞尧科长叶剑雄尧副科长陈小超莅临我校进行党建工作
专题调研遥学校党委书记叶小明尧财经学院院长黄正瑞尧
学生处处长万红青尧党委办公室副主任陈利群和各二级
院系党总支书记尧直属党支部书记参加了调研座谈会遥

叶小明书记汇报了我校党委如何充分发挥党委的
政治核心作用袁结合我校内涵建设的要求袁建设党群服
务中心的整体进展袁以实际效果向上级党组织汇报我校
党委在示范点创建方面所做的工作遥

江祎霞书记对我校党建提出要求院一尧进一步突出
政治功能曰二尧进一步做好示范点创建曰三尧发挥高校资
源优势袁资源输出尧辐射带动曰四尧创建廉政教育基地遥

渊文/党委办公室 陈利群 李燕妮冤

荫短评

王立早

思政部党支部获党章诵读比赛一等奖


